INAUGURACIÓN VÍA FERRATA

El próximo 9 de noviembre (viernes), se inaugurará la vía ferrata de Camaleño, situada en Los Llanos.

La ferrata cuenta con dos recorridos de diferente dificultad uno que enlaza las tres paredes principales que llevarán a los usuarios hasta la misma cumbre y otro de más dificultad (valorado como dificil) que a mitad de la tercera pared se separa hacia un puente tibetano de cierta dificultad con una complicada salida por un muro extraplomado hacía la cumbre. Para este segundo recorrido se hará imprescindible contar con experiencia y/o contratar un guía.

Asimismo se ha equipado una zona con vías de escalada desde IIIº hasta Vº, que permitirá disfrutar a los visitantes de un completo día de actividad

Todo ello, ha sido posible con la financiación de la Consejería de Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural, a través del Programa Piloto.